学校便り9月号

ひまわりっ子



大崎町立菱田小学校 令和3年9月15日

新しい生活様式で2学期が始まりました

校長 福森 真一

2学期が始まり、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。子どもたちのやる気に満ちた瞳の輝きを、とても頼もしく感じています。職員一同、2学期も子どもたちー人一人がよりよい学びができますように頑張って参ります。

新しい学校の生活様式へ



さて、県の緊急事態宣言、国のまん延防止等重点措置の中でのスタートとなりました。学校では、これまでの新型コロナウイルス感染症対策を点検し、新しい学校の生活様式を作成しました。保護者の皆様には、登下校時間の変更や様々なお願いに対応していただきました。皆様のおかげで対策を進めることができます。心より感謝いたします。子どもたちにはデルタ株がこれまでよりはるかに感染力が高いことや、徹底して取り組むことについて説明しました。子どもたちの感染対策への意識が高まりつつあるのを感じています。今後とも、安心安全な学校生活を保つために努力して参ります。

秋季大運動会について

9月26日(日)に実施予定の秋季大運動会も、新型コロナウイルス感染症対策下での実施となります。

今年も地域との合同運動会ができないことが残念でなりません。また、参観時の密集を避けるため、参観者を各御家庭から2名のみと制限させていただきました。御家族で一緒に応援することができない残念さを思うと大変心苦しいのですが、子どもたち、そして参観者相互の感染リスク軽減のため、御理解ください。また、大人数での食事を回避するため、午前中だけの開催となります。

防災無線から流れる,「今は我慢の時」という言葉をかみしめています。感染症が終息し,再び,子どもたちに声援を送っていただける日が早く来ることを願うばかりです。どうぞ感染症対策の徹底に,御理解と御協力をよろしくお願い申し上げます。

大変きれいに参りました!ありがどうございました。

夏休み期間中に徳澤建設さんが校庭の整備をしてくださいました。土を入れ替えて平らにしてくださり、見違えるように校庭が美しくなりました。運動会の練習も始まり、走りやすくなったトラックを子どもたちが元気に駆け回っています。





また、電友会のみなさんが高所作業車を使って、校庭 や体育館前の木を剪定してくださいました。

さらに、親父の会のみなさんが剪定後の片付けや腐食が気になっていた岩石園の整理、卒業記念石の移動などをしてくださいました。

学校中がきれいになり、気持ちよく2学期をスタート することができています。ありがとうございました。









大崎町理科作品審査会

 【特選】
 【入選】

 5年 2名
 3年 1名

4年 1名

5年 1名

県児童生徒作文コンクール(町書査)

【特選】 【入選】 4年 1名 1年 1名 6年 1名 2年 1名 3年 1名 5年 1名

小学校水泳記錄会

【5年50mバタフライ】2位 1名 【5年50m背泳ぎ】2位 1名



<主な行事予定>

9月16日(木) 運動会予行練習

22日(水) 運動会会場準備

23日(木) アウトメディア・

親子読書の日

25日(土) 運動会テント設営 (17時~)

26日(日) 秋季大運動会 🔮

27日(月) 運動会休養措置日

10月 7日(木) 陸上記録会

9日(土) 土曜授業, 身体計測

15日(金) 秋の一日遠足

(1~4年)

修学旅行は2学期後半に延期します。 そのため、修学旅行説明会も延期します。